



Declaración de Monseñor Stephen J. Berg  
Administrador Diocesano de la Diócesis Católica de Fort Worth  
sobre el Anuncio de la Renuncia del Papa Benedicto XVI

Al anunciar su intención de retirarse el 28 de febrero de 2013, el Papa Benedicto XVI demuestra su humildad como hombre y su profunda devoción a la Iglesia como su líder.

El anuncio del Santo Padre fue una sorpresa para todos nosotros. Al estudiar las palabras de su declaración, podemos estar seguros de que el Espíritu Santo está obrando al permitir que el Papa Benedicto XVI vea que ya no está físicamente capacitado “para cumplir adecuadamente el ministerio que se me ha confiado”.

Pido a todos los fieles de la Diócesis de Fort Worth que, por favor, oren por el Papa Benedicto, en acción de gracias por su ministerio abnegado como nuestro Santo Padre y para que pueda continuar experimentando en su retiro los dones de Dios de la gracia y la paz.

Aguardamos la voluntad de Dios para la Diócesis Católica de Fort Worth mientras esperamos por el nombramiento de nuestro próximo Obispo. Pedimos también que la gracia de la sabiduría de Dios guíe al Colegio Cardenalicio al comenzar su cónclave para elegir a nuestro nuevo Papa.